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Ausgabe exklusiv verteilt an Vereinsmitglieder und Sponsoren 

Tollwitzer Radsportverein 1900 e.V. 

Seit Juni können wir nun gemäß den „Übergangs-
bedingungen der Sportverbände“ eingeschränkt 
trainieren. Bei den Hallenradsportlern wurde dies vor 
allem von den Nachwuchs-Athletinnen und -athleten 
genutzt, sich vor den Sommerferien noch einmal an das 
Rad zu gewöhnen. Danke an alle, die diese Chance 
genutzt haben und damit sich und den anderen 
Teilnehmern ein Training ermöglichten. Auch die 
Tischtennis-Sektion schmettert jetzt wieder die Bälle 
über die Netze. Nach Rücksprache mit den Eltern 
unserer Kleinkindergruppe werden wir hier erst Ende 
August wieder mit den Turnstunden anfangen. Unsere 
Frauen-Gymnastik startete jetzt im Juli. Die 
Radwanderer werden die erste Tour 2020 am 2.8. 
durchführen (Ziel: Wallendorfer See mit Badestop). 
 
Bezüglich der Wettkämpfe auf Bundesebene gibt es 
leider nicht so gute Nachrichten: Alle Nachwuchs-
Deutschen-Meisterschaften wurden abgesagt. In der 
Elite wird es keine Auf-/Absteiger in der Bundesliga 
geben. Diesbezüglich gibt es auch keinen Aufstieg in 
die 2. Bundesliga, was speziell für unser 1. Männer-
Team ärgerlich ist. 
Wie es hier weitergeht, darüber informiere ich Euch 
natürlich sobald ich weitere Informationen erhalte. Bis 
dahin bitte ich Euch in Geduld zu üben. 
 
Das Wichtigste zum Schluß: Soweit wie ich weiß, 
wurde niemand aus unserem Verein krank, so daß ich 
hoffe, Euch alle spätestens nach den Sommerferien in 
alter Frische wieder begrüßen zu dürfen. Bis dahin 
verbleibe ich Mit sportlichem Gruß, 
 
Jörg Schüßler 

Liebe Sportfreunde, Sportfreundinnen und 
Unterstützer des Tollwitzer Radsportvereines 

 
Auch wir kamen und kommen nicht drumherum, einige 
Worte zur C zu verlieren. Seit 13. März stand unser 
sportliches Vereinsleben so ziemlich still. Alle 
Termine, mit oder ohne Wettkampfcharakter, wurden 
abgesagt. „Wie und Wann geht es weiter“, die 
allgegenwärtige Frage. 
 
Der Vorstand stand die gesamte Zeit in engem Kontakt 
mit Stadt, Land, den Landesverbänden der Sportarten 
bis hin zum BDR in Frankfurt. Nur so war es möglich, 
daß wir Euch auf unserer Homepage immer mit den 
aktuellsten Nachrichten versorgen konnten. Die 
wenigen Rückfragen bei uns bestätigen, daß dieses 
Medium sich einer großen Beliebtheit erfreute. 
Zusätzlich gab es die aktuellsten Nachrichten per 
WhatsApp oder Mundpropaganda, so daß alle jederzeit 
informiert waren. 
 
Was jemand privat in dieser Zeit gemacht hat und die 
Restriktionen unserer Regierungen eingehalten hat oder 
nicht, das ist möchte ich hier nicht beurteilen. Aber in 
einem Verein muß man sich schon an die Gegeben-
heiten halten und wir haben versucht, dies allen Mit-
gliedern nahezubringen. Dies ist uns zu 95% auch ge-
lungen und ich bedanke mich bei allen für die an den 
Tag gelegte Disziplin und das entgegengebrachte Ver-
ständnis, so daß es unserem Verein gegenüber zu 
keinen Beanstandungen kam. 

Lösch Depot 
Mähni’s Geschenkestübchen und Fotostudio 
MBSC Computer-Support Mathias Baumgarten 
Möbel-Design Rosch 
Neptunklause Bad Dürrenberg 
Saalesparkasse 
Salamon & Lauenroth, Bau- und Altbausanierung 
Spieß und Runge Elektrotechnik GbR 
Tollwitzer Kies und Recyclingwerke GmbH 
TOYOTA AUTOSAXE 
TV-HIFI-VIDEO & Service Gäßler 
Papierhof Fährendorf 
Reisebüro Mühle 
Werbeagentur Riedel 
Zweirad-Markt V. Thiemann, Leuna 
VELERO WOHNEN 

Vielen Dank an unsere Sponsoren! 
 

Bauunternehmen Sven Riedel 
Bezirksschornsteinfegermeister Dirk Heller 
Blumenhaus Pusteblume 
Bollmann & Morche Heizungsbau 
Cafe Kaffeekanne 
EDEKA Salinepassage 
epeg Energieplanung  
Finsch Autoservice 
Firma FIEBRIG 
Frisuren Atelier Anke 
Gaststätte/Pension „Zum Grünen Hof“ 
Heikes Friseurboutique 
LHT Genossenschaft Lützen 
Malerbetrieb Dorber 

Highlights aus dem Inhalt 
 

Seite 1:  TRSV und Corona 
Seite 2:  Vereinsausflug in die Tschechei 
Seite 3:  Haushaltsauflösung 
Seite 4: Termine 
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Mitgliederversammlung des TRSV vom März 
 

Für viele das Wichtigste voran: Die Beiträge bleiben auch 
im kommenden Geschäftsjahr gleich und wir bitten 
unsere Mitglieder, diese mindestens halbjährlich zu 
begleichen. Ein Rückstand speziell im Januar verursacht 
unserem Kassierer unnötigerweise sehr viel Arbeit und 
Nerven. Und da wir immer noch sehr kleine Beiträge 
haben, sollte das doch für Jeden von uns kein Problem, 
darstellen. 
Wünschenswert wäre es, wenn zur JHV noch mehr 
jüngere Mitglieder anwesend sein könnten, werden doch 
hier auch für diese Altersgruppe wichtige Beschlüsse für 
die Vereinsarbeit gefaßt sowie Informationen gegeben, 
zum abgelaufenen Geschäftsjahr.  
Dieses Mal stand für unseren Vorsitzenden Spfr. Jörg 
Schüßler im Focus, daß noch einmal klar gemacht wurde, 
daß bei uns niemand finanzielle Nachteile hat, aber daß 
sich auch niemand an uns bereichern darf. Um diese 
Kontrollen ordentlich für alle zu gewährleisten, wurde der 
Vorstand vor 3 Jahren gewählt und dieser setzt sich auch 
weiterhin konsequent dafür ein, daß das auch so bleibt. 
Ein weiterer Punkt war, daß lobend das Nachwuchs-
Training vom Radpolo und Radball hervorgehoben 
wurde. Da es allerdings immer schwieriger für den 
Trainingsleiter Spfr. Schüßler ist, sich auf die Belange 
einer Vielzahl von Vereinsmitgliedern und Eltern 
einzustellen, hat er angekündigt, das Radball-Training 
(nach 20 Jahren) komplett nach den Sommerferien 
abzugeben. Er wird verstärkt beim Radpolo Cindy helfen 
aber auch weiterhin für Sven/Lothar/Oli als Aushilfe zur 
Verfügung stehen. Sein Hauptaugenmerk gilt dann mehr 
der Organisation und Durchführung von Turnieren, der 
Pflege von Sponsoren, was in der Vergangenheit zeitlich 
nicht umsetzbar war, sowie der Betreuung der 
Mannschaften zu den Turnieren. Mit den Worten „Auch 
ich werde nicht jünger und möchte der jungen Generation 
hier gern eine Chance geben. Ich bitte um Verständnis, 
aber so kann ich mich etwas intensiver der 
Vorstandstätigkeit als auch meiner Familie widmen.“ 
beendete er seine Rede. 
Im nächsten Jahr stehen wieder Vorstandswahlen an und 
Interessenten sind herzlich aufgefordert, sich schon jetzt 
bei Interesse zu melden, damit sie sich vorab schon 
einmal ein Bild von den Aufgaben machen könnten.  

 

Unsere Mitgliederstatistik 
 

Radball                                                                32 
Radpolo                                                               15 
Radwandern / Fördernde Mitglieder                   36 
Gymnastik / Kinderturnen                                   26            
Tischtennis                                                          21 
--------------------------------------------------------------------- 
gesamt:                                                     130     
 

                
 
Das für den 18.07. geplante Skat- und Rommè-Turnier 
muß aus gegebenem Anlaß leider ebenfalls verschoben 
werden. Wenn wir im Herbst einen Termin finden, wird 
diese Veranstaltung, die in 2020 wesentlicher Bestandteil 
in unserem Vereinsleben sein sollte, nachgeholt. 
 
 

  NEU NEU NEU 
 
Soeben erhielten wir die Info aus der TT-Sektion, daß 
diese am Sonntag, dem 29.11. ab 10:00Uhr ihr kleines 
vereinsinternes TT-Turnier veranstalten werden. Der 
Turniermodus wird nach Eingang der Meldungen 
festgelegt. Hierzu bittet Hartmut unbedingt um 
Rückmeldung bis zum 15.11., wer alles teilnehmen 
möchte. (0177 4790948) 
 

 
Ausflug in die Tschechei 

 
Unser Ausflug findet wie geplant vom 24.-26.07. statt. 
Durch die Absage von 2 Mitgliedern, stehen jetzt 
kurzfristig noch diese beiden Plätze zur Verfügung. Wer 
noch Interesse hat, bitte bei Jörg melden (0174 1533307). 
 
Neben dem Camping-Erlebnis (Übernachtung in 
Bungalows) erwarten uns Grillabende, leckeres tsche-
chisches Essen, Badespaß und der Besuch eines echten 
Moores mit aktiven Schlammvulkanen im Ort Soos.  
 

 
 
Optional kann natürlich jeder selber machen was er 
möchte. So wird es u.a. bestimmt wieder Geocacher oder 
Skatfreunde geben… 

Freundschaftsturniere 

Das für Mai geplante Pokalturnier im Radpolo wird aus 
terminlichen Gründen gestrichen. Das Abschiedsturnier 
der Grauen Wölfe ist verschoben. Sobald ein neuer 
Termin feststeht, werden entsprechende Informationen 
folgen und unsere Oldies hoffen dann auf einen schönen 
Radsporttag mit anschließendem Gemütlichen 
Beisammensein, wo es bestimmt die ein oder andere 
Anekdote aus der sehr langen sportlichen Karriere zu 
berichten gibt. 
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Am 28.12.2017 fand in  

 

              
 
Töpfe und Geschirrteile 
 

 
 

 

   
 
Sogar ein Zweimannzelt ist dabei. 
 
Dies und vieles mehr (u.a. CD-Rack, Stehlampe, Bücher 
für Kinder und Erwachsene) stehen einmalig und nur am 
1.8. von 14-16:00Uhr im Goldhainweg 17 in Tollwitz (bei 
J. Schüßler) zur Verfügung. Alles was nicht weg geht, 
wird dann entsorgt. 
Natürlich besteht hier auch die Gelegenheit, Sachen aus 
unserem Fanartikel-Shop (z.B. Trainingsanzüge, Schals, 
Basecaps u.s.w.) zu bekommen. 
Wir freuen uns auf Euer Erscheinen. Bei Rückfragen, 
einfach bei Jörg Anrufen (0174 1533307). 

Haushaltsauflösung(en) 

Nach dem Umzug unserer Tischtennisspieler fanden 
sich in unserem Container einige Gegenstände ein, 
die der Verein nicht unbedingt weiterhin benötigt. 
Sollten hier aus Versehen Privatgegenstände mit 
dabei sein, bitte umgehend bei Jörg melden und 
entsprechende Besitzansprüche anmelden.  

Des weiteren haben wir einige Kartons aus einer 
Haushaltsauflösung bekommen, welche wir Euch 
anbieten möchten.  

 

2 Kuscheldecken 1,40x1,80 (wurden wohl aols 
Hundedecken benutzt, sind aber in sauberem 
Zustand) 

 

Karton voll mit Besteck aller Art 

  Kaffeekanne 



 

 

Redaktion: Cindy & Jörg Schüßler                    polocindy@gmx.de 
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Verteilung: Dagmar & Fred Schüßler              
 

   

 

 

Kritik, Lob, Wünsche, Berichte oder Bilder könnt Ihr 
gerne per Mail (polocindy@gmx.de) an mich 
senden. Bis zur nächsten Ausgabe, die im  

 

 

Oktober  
 

erscheinen wird,                      

Euer Jörg Schüßler 

Herzlichen Glückwunsch allen 
Geburtstagskindern der Monate August bis Oktober! 
 

 
 
Simon Naumann 
Doris Neumeister 
Kilian Scharf 
Robert Töffels 
Lenny Fynn Körner 
Ben Lukas Weise 
Alf Haubenreißer 
Brigitta Rath 
 
 
 
Til Weigelt 
Uwe Bergner 
Waltraud Dickmann 
Ramona Nowak 
Dr. Klaus Langrock 
Gisela Friedrich 
Finlay Rosemann 
Lieven Flohr 
Gunter Dietrich 
Wilfried Müller 
Rüdiger Mühle 
Hans-Jürgen Behm 

Aug. 
 
01.08. 
04.08. 
07.08. 
09.08. 
10.08. 
10.08. 
20.08. 
21.08. 
 
Sept. 
 
03.09. 
07.09. 
08.09. 
11.09. 
12.09. 
12.09. 
14.09. 
20.09. 
23.09. 
23.09. 
24.09. 
26.09. 
 

 
 
Günther Wagner 
Niels Genski 
Reinhard Opitz 
Petra Schmidt 
Emil K. W. Kanz 
Dana Schüßler 
Franziska Erfurt 
Maximilian Müller 
Renate Mühle 
Karsten Nowak 
Peggy Mandler 
Axel Schmidt 
Sontje Luschnig 
Claudia Kopal 
Manuela Heller 
 
 

Okt. 
 
02.10. 
04.10. 
06.10. 
10.10. 
10.10. 
12.10. 
12.10. 
12.10. 
17.10. 
20.10. 
20.10. 
21.10. 
22.10. 
23.10. 
24.10. 
 

 

Couch wegen Neuanschaffung abzugeben 

Abmessungen 2,90 x 1,60. Der linke Schenkel, 
rechts die Ottomane sowie der kleine Hocker 
haben im Inneren Staufächer.  
 

 
 
Die Deko-Artikel gehören nicht zum Angebot 
  
 

 
 
Im Mittelteil befindet sich ein Bettkasten, so 
daß man das Sofa auch als Doppel-Liege 
verwenden könnte. 
Preis: Kasten Bier oder Spende an Verein 
 
Rückfragen bitte an Jörg Schüßler (Tel.: 0174 / 

1533307). Danke. 
 

Wichtige Termine im Überblick 
 
18.07. Skat- und ein Rommé-Turnier (verschoben) 
24.-26.07. Vereinsausflug Tschechien 
06.09. Termintagung neue Saison (?) 
29.11. Tischtennis-Turnier in der Zweifelderhalle 
 

19.12. Weihnachtsfeier  

Wanderschuhe Gr. 42 / 43 - NEUWERTIG 

Größe 42 oder 43 steht nicht dran. Nur einmal ausprobiert, 
ansonsten wie NEU. Haben neu 150 Euro gekostet, 

Verkaufspreis 80,00 EUR. 

 
Rückfragen bitte an Rüdiger Uhlirsch (Tel.: 0178 / 4494006) 

Danke. 
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